

## En marcha esfuerzos contra el cáncer de mama

Escrito por Comunicado

Lunes 14 de Octubre de 2013 18:52

---

GUAYMAS, Son., 14 de octubre de 2013.- Con testimonios de vida y colocación de distintivos rosas, el Presidente Municipal Otto Claussen Iberri y su esposa Ana Sofía Rubio de Claussen pusieron en marcha las acciones preventivas para combatir el Cáncer de Mama en el marco del Día Internacional contra la enfermedad.

La señora Ana Sofía Rubio de Claussen presidenta del Sistema DIF Municipal reveló que según estadísticas de los organismos de salud, una de cada ocho mujeres puede desarrollar cáncer de mama si no se detecta a tiempo, por ello la importancia de concientizar a las mujeres a fin de que exista en ellas la cultura de la autoexploración de manera periódica y acudir a tiempo a las consultas médicas para el desarrollo de estudios como mamografías.

“En Guaymas no queremos una mujer más con cáncer de mama por falta de conocimientos de prevención, queremos mujeres informadas sobre el autocuidado de su salud”, aseveró la primera dama.

Los asistentes escucharon el testimonio de vida de María del Rosario Ramírez, sobreviviente de esta enfermedad, quien hizo un llamado a las mujeres para que se autoexploren y puedan así detectar a tiempo esta enfermedad tan desgastante; así mismo agradeció los apoyos que mensualmente ofrece el Ayuntamiento de Guaymas de traslados a Hermosillo para realizarse estudios de mamografías.

A este esfuerzo del gobierno municipal se ha sumado el voluntariado de DIF Guaymas, la Dirección de Desarrollo Social, el Instituto Municipal de la Mujer y el Instituto Municipal de la Juventud, además de sociedad civil como la fundación Estoy Contigo y la asociación George Papanicolaou.